

Albstadt, 28.10.2016

Volksbank Albstadt eG dankt langjährigen Mitgliedern für Ihre Treue.

In einer Feierstunde zur Ehrung langjähriger Mitglieder begrüßte Vorstandssprecher Robert Kling die diesjährigen Mitglieder-Jubilare.

Jedes Jahr ehrt die Volksbank Albstadt traditionell ihre „runden“ Mitgliedschaftsjubilare. Insgesamt wurden 120 Jubilare für 50, 60 und einmal sogar für 90 Jahre Mitgliedschaft geehrt.

„Die 120 zu ehrenden Mitglieder halten ihrer Volksbank Albstadt bereits seit Jahrzehnten die Treue“, so Vorstandssprecher Robert Kling in seiner Eröffnungsrede vor den Jubilaren. „Die Vielzahl der Jubilare zeuge vielmehr noch von dem hohen Vertrauen, dass die Mitglieder ihrer Bank entgegenbringen, betonte Robert Kling.

Viele der Jubilare kamen der Einladung in die Schloß-Scheuer in Albstadt-Lautlingen nach. Die Vorstandsmitglieder gratulierten den Jubilaren und überreichten als Zeichen des Dankes jedem Jubilar eine Geschenkbox der Lebenshilfe Zollernalb verbunden mit dem Dank für langjährige Treue. Abschließend sorgten „die Kächeles“ mit schwäbischem Kabarett für gute Unterhaltung.



Die Jubilare auf dem Foto (alphabetisch): Oskar Alber, Gerhard Baumann, Ewald Bitzer, Erika Bühler, Karl-Heinz Deufel, Helmut Edelmann, Rolf Engel, Peter Eppler, Josef Essigbeck, Klaus Flatt, Siegfried Güntner, Peter Gut, Wilfried Haas, Anton Harer, Gerhard Hehl, Karl Huß, Walter Kettlitz, Fritz Klopfer, Werner König, Peter Lang, Reinhold Lechler, Otto Leibold, Anneliese Liebhardt, Leonhard Matt, Pius Matt, Peter Mayer, Richard Merz, Heinz Metzger, Heinz-Jürgen Meyer, Karl-Heinz Papke, Friedhelm Pätzold, Josef Pfaff, Anton Polich, Ilse Riedel, Günther Schairer, Traugott Schairer, Hans Schlegel, Max Schlegel, Rolf Schlegel, Johann Schmidt, Kurt Schuler, Karl-Heinz Späth, Josef Stenger, Gerhard Stierle, Wolfgang Szaukellis, Musikkapelle Bitz, Spvgg. Truchteltingen, SV Hausen am Tann, TSV Lautlingen e.V. zusammen mit den Vorstandsmitgliedern der Volksbank Albstadt Robert Kling, Benjamin Wurm und Reiner Lebherz.